

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

11 de diciembre 2023

SSC CDMX

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Excélsior	Capital Político Adrián Rueda	Centavitos	La votación de Godoy se agendó para el miércoles y no para mañana, pues los diputados son muy guadalupanos y prefirieron tomarse el día para orar ante la Virgen. Porque nadie pensaría que fue para arrancar el puente Guadalupe-Reyes, ¿verdad?

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Financiero	Estrictamente Personal Raymundo Riva	El sexenio del horror	López Obrador dice que la incidencia delictiva va bajando. Es cierto, pero es relativo. Los indicadores cuantitativos que agrupa diariamente la consultora TRResearch con datos del INEGI y del Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública muestran que hasta el cierre de este año su sexenio tiene el año más violento en la historia (2020) por cuanto a homicidios dolosos , casi empatado con Peña Nieto con el segundo de esa trágica lista (2019), y con el cuarto y quinto años con más crímenes (2021 y 2022).
La Razón	Rozones	Control en Texcaltitlán	Gracias a la capacidad de reacción de las autoridades del Estado de México, se conserva la calma en el municipio de Texcaltitlán, a dos días de los hechos de violencia del pasado vienes que dejaron 14 muertos . Si bien la población de la comunidad de Texcapilla prefirió resguardarse, los permanentes patrullajes de las fuerzas estatales y federales proporcionaron una sensación de tranquilidad y enviaron el mensaje de que las instituciones del Estado retomaron el control en la zona. Un punto a destacar, nos dicen, es que la gobernadora Delfina Gómez dio de inmediato la cara y encabezó una conferencia de prensa en la que se hizo un recuento de daños. La mandataria instruyó a reforzar la seguridad en esa región de Tierra Caliente y anunció una política de apoyos sociales para la población .
La Razón	Bajo Sospecha Bibiana Belsasso	La extorsión en cifras históricas	De enero a julio del 2023 se han presentado 128 denuncias por extorsión, el doble de las 65 que hubo en todo 2022, solamente en Michoacán, según cifras del



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

11 de diciembre 2023

			Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública. Y hay otro factor muy importante por el cual ha incrementado la extorsión. Para los cárteles de la droga, la incorporación del fentanilo ha dejado a miles de traficantes fuera del negocio, porque a diferencia de la fabricación y distribución de otras drogas, cada día se necesita a menos trabajadores.
Excélsior	Frentes Políticos	Problema de todos	La célula criminal que se enfrentó a vecinos de Texcaltitlán es la misma relacionada con el ataque en Coatepec Harinas, en donde murieron 13 elementos de la Secretaría de Seguridad del Estado de México y de la Fiscalía en una emboscada, cuyo líder, El Payaso, perdió la vida el sábado a manos de los pobladores. El fiscal mexiquense, José Luis Cervantes, explicó que Rigoberto de la Sancha se tenía identificado como el líder que controlaba una célula criminal en esta zona.
Reforma	Templo Mayor F. Bartolomé	Michoacán	Civiles controlados por el Cártel Jalisco Nueva Generación dizque protestaron por la presencia de la Guardia Nacional y el Ejército, a la par que hombres armados incendiaron camiones y negocios, para generar caos y descontrol en la zona limítrofe con Jalisco. De nuevo fue en Michoacán, pero el viernes fue en el Estado de México; hace dos semanas fue en Celaya; todos los días se repite en Nuevo Laredo y Reynosa; y probablemente mañana sea en Chiapas donde el narco es el que manda.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Reforma Metro	Circuito Interior Línea 10	Atentos	Hoy habrá que estar muy atentos a lo que pase tanto en avenida Taxqueña, como en Miramontes, pues concesionarios de la Ruta 84 amagan con bloquear y reiniciar operaciones, luego de supuestamente haber obtenido un amparo. En teoría, los choferes de este ramal deberían integrarse al llamado Corredor Culhuacanes, sin embargo, prefirieron buscar la protección de la justicia federal con tal de no cambiar su forma de operar.
Contra Réplica	Línea 13	Avanza entrega patrimonio	El Jefe de Gobierno, Martí Batres Guadarrama, entregó 448 departamentos rehabilitados en la Unidad Habitacional "Ana Bolena 270", en la Alcaldía Tláhuac, con el objetivo de devolver su



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

11 de diciembre 2023

			patrimonio a las familias afectadas por el sismo del 19 de septiembre de 2017.
La Razón	Rozones	Se encienden los ánimos	El incidente ocurrido en el Parque La Mexicana, en Cuajimalpa, debe quedar como un llamado de atención para que los conflictos no escalen en pleno proceso electoral. Un grupo de jóvenes priistas realizaba un evento en apoyo a Santiago Taboada cuando arribó otro contingente, del cual nadie se hace responsable, y se armó una trifulca en la que salieron a relucir algunos huevazos. Las cosas no pasaron a mayores, pero motivaron un intercambio de señalamientos entre actores políticos que hasta hace muy poco eran aliados. Tanto los dirigentes de los partidos como el Instituto Electoral de la CDMX deberán estar muy atentos a que no se presenten actos de provocación como el de ayer.
La Crónica de Hoy	Pepe Grillo	Reventadores	La elección para jefe de Gobierno de la CDMX pinta color de hormiga para la alianza opositora , pero sí además de enfrentar a la poderosa maquinaria oficial se pelean entre ellos sus posibilidades de ganar se reducen. Lo anterior por el zipizape en el acto de precampaña de Santiago Taboada en Cuajimalpa que fue boicoteado por reventadores presuntamente enviados por Adrián Ruvalcaba , hombre fuerte en esa demarcación.
El Heraldo de México	Sacapuntas	El Team de Brugada	Llamó la atención el equipo que armó y presentó la precandidata única de Morena, PT y Verde a la Jefatura de Gobierno de la CDMX, Clara Brugada, pues va desde caras conocidas a otras no tan visibles. Destacaron en la lista de la ex alcaldesa de Iztapalapa la reaparición de Gabriela Cuevas, Omar García Harfuch y hasta el conductor de televisión y crítico de moda Edy Smol.
El Sol de México	A la Sombra	Revista Siempre!	El caso de la revista Siempre! y su portada con la silueta de Claudia Sheinbaum adornada con símbolos nazis destaca la delicadeza y las repercusiones de utilizar iconografía históricamente cargada en el discurso público. Este incidente, que ha provocado una fuerte reacción de la comunidad judía en México, así como de académicos, comunicadores y políticos, subraya la importancia de la responsabilidad editorial y la sensibilidad cultural en los medios de comunicación.
El Universal	Bajo Reserva	Los bastiones de la alianza opositora	La movilización nacional en favor de la precampaña de Xóchitl Gálvez , realiza da ayer domingo en diversas ciudades de la República, les sirvió para hacer un diagnóstico de la fuerza que la alianza opositora tiene en los estados. Nos hacen ver que la concentración más numerosa, además de la CDMX, se registró en Yucatán, donde los números más recientes



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

11 de diciembre 2023

			apuntan a que no podrá consolidarse el crecimiento de Morena.
El Financiero	Confidencial	Carga Morena, ahora contra Mancera	El ex jefe de Gobierno de la CDMX Miguel Ángel Mancera desapareció del radar político y se perdió en su lucha en el Tribunal Electoral contra los acuerdos cupulares del frente opositor que lo dejaron fuera de la carrera presidencial. Pero Mario Delgado lo trajo a cuenta y pidió a la virtual candidata a la Jefatura de Gobierno, Clara Brugada, que denuncie que el exmandatario perredista ayudó al crecimiento del cártel inmobiliario del PAN.
El Financiero	Confidencial	Al fin le encuentran acomodo a Encinas	Las precampañas sólo fueron un escape para Alejandro Encinas , pues primero dejó la Subsecretaría de Derechos Humanos para, según, apoyar la de Claudia Sheinbaum. Pero al no tener una tarea dentro del equipo que buscará la Presidencia, no le quedó más que unirse a la precampaña de Clara Brugada rumbo a la Jefatura de Gobierno en calidad de coordinador. El asunto era dejar la responsabilidad de la investigación del caso Ayotzinapa y evitar los constantes enfrentamientos con el Ejército.
El Economista	La Gran Carpa	Foca	Al final las presidenciales se han portado bien, por el momento, determinó la Comisión de Quejas del INE. En sesión resolvió por unanimidad que denuncias interpuestas por supuestos actos de campaña de Xóchitl Gálvez, aspirante única a encabezar la alianza del PAN, PRI y PRD y Claudia Sheinbaum, quien ostenta la misma situación pero por Morena, PT y PVEM, fueron infundadas.
Milenio	Trascendió	“repercusiones”	Hoy se definirá la suerte del presidente del Tribunal Electoral, Reyes Rodríguez Mondragón, luego de los señalamientos de tres magistrados, quienes aseguran que han perdido la confianza en él y piden su remoción. El funcionario se defendió ayer en redes sociales con un extenso documento en el que asegura que no ha cometido delito, que ha actuado con imparcialidad, que no huyó, que en la sesión de este día seguirá con su política de diálogo y que no se va, porque hacerlo en este momento, en medio de las precampañas, tendrá “repercusiones”.
Reporte Índigo	Redes de Poder	Una salida, sólo momentánea	Los magistrados de la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación mantuvieron e incluso elevaron el nivel de la crisis en la que se mantiene el órgano, con diferentes posicionamientos públicos a través de escritos, tanto del magistrado presidente, Reyes Rodríguez como de los tres que exigen su renuncia, Felipe de la Mata, Mónica Soto y Felipe Fuentes. Algo que ya quedó muy claro es que la permanencia de Rodríguez Mondragón al frente de la Sala Superior es



SSC

CIUDAD **INNOVADORA**
Y DE **DERECHOS**

Síntesis informativa

11 de diciembre 2023

			insostenible, e incluso, si pretendiera alargarla más allá del día de hoy, podría haber consecuencias muy serias.
El Heraldo de México	Sacapuntas	Emblema de 4T	El presidente AMLO tiene previsto inaugurar la primera fase del Tren Maya, allá en la península de Yucatán y, con ello, se pondrá en funcionamiento una de las obras emblemáticas y más anunciadas de la administración actual.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS